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Воскресное утро Де Бур 2 Петра 1:4    11-06-2022       Подготовка к Вечере Господней 
 
Тема: Величайшие и самые драгоценные обетования 
1: Что такое обещание? 
2: Каковы самые большие обещания? 
3: Какие самые ценные обетования? 
 
2 Петра 1:4 Он дал нам великие и драгоценные обетования, дабы вы через них 
соделались причастниками Божеского естества, удалившись от господствующего в 
мире растления похотью. 
 
Сегодняшняя утренняя проповедь посвящена величайшим и драгоценным 
обетованиям. 
 
Вечеря Господня совершается после Пятидесятницы. Пятидесятница – это праздник 
Триединого Бога. 
Святой Дух сходит свыше, чтобы привести грешников из бездны к Богу. 
Праздник, в котором обетование Евангелия занимает центральное место. Так что это 
также возвещается Спасителем непосредственно перед тем, как Он уходит. Это Он 
повелевает Своим ученикам собраться где-нибудь в здании храмового комплекса в 
Иерусалиме, чтобы помолиться там об исполнении обетования Отца. Обетование Отца, 
так говорит Господь Иисус, которое вы слышали от Меня, Я как Учитель. 
Пятидесятница, Бог исполняет Свои обещания. Петр также открывает Слово Божье 
одним из Божьих обетований из 2-й главы Иоиля. Он показывает, как знамения, 
разделяющиеся языки, как бы огненные, и шум, как бы от сильного несущегося ветра, 
указывают на то, что Святой Дух сошел от Бога. наполнил святилище и сердца людей 
Своими обетованиями, обетованиями Иоиля 2. Сыновья и дочери пророчествуют и 
провозглашают великие дела Божьи среди еврейского народа. Петр не только 
указывает на то, что обетование уже исполнилось, но в то же время исполнение этого 
обетования, Дух Божий, сходящий на плоть, подготавливает путь для проповеди других 
обетований Господа. Сам Петр также проводит эту линию в Деяниях 2. От одного 
обетования во 2-й главе Иоиля он проводит черту к другому обетованию во 2-й главе 
Иоиля, и решительно ставит это обетование на передний план. 
А именно, чтобы всякий, слушающий слово, мог призвать имя Господа и спастись. 
Затем Петр объясняет, что это обетование больше не относится только к еврейскому 
народу, народу Божьего Завета, но новое заключается в том, что это обетование идет в 
мир силой Святого Духа и больше не провозглашается только еврейскому народу. ...но 
везде, куда Господь посылает Своих посланников, где звучит Слово, и здесь, в этом 
церковном здании. «Всякий, кто услышит слово и призовет имя Господне, спасется». 
Независимо от того, приехали ли вы из Украины или из Нидерландов, молоды вы или 
стары, пришли в церковь окольными путями, или вы росли среди паствы, или вы 
скитались по миру много лет и недавно вернулись под Евангелие, Бог не делает в нем 
различия. Всякий, кто призовет имя Господа, спасется. Поэтому стать благословенным 
очень легко. зовите Бога по имени Его, и вы благословлены. Имя Господь, я с тобой. Ты 
хочешь быть со мной? 
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Это сердце Евангелия. И с этим посланием Петр также ушел в мир. Куда бы он ни был 
приведен Святым Духом вместе с женой, ибо Павел говорит об этом в посланиях. Куда 
бы его ни взяли, может быть, с семьей, там он и принес это слово. По-своему, я думаю. 
Может быть, не так вдумчиво, так спокойно, шаг за шагом, как Павел, но с тем же 
пылом, с каким мы познаем его в Евангелии. Черта характера, которую он имел против 
него в то время, но когда Святой Дух освящает ее, она становится подчиненной 
провозглашению евангелия. Я думаю, что люди, слушая Петра, видели, что это 
послание прошло прямо через него. Что там стоял не просто кто-нибудь, а 
представитель Иисуса Христа. 
Он проповедует это послание. В двух письмах он оглядывается на ту проповедь. Второе 
письмо иногда называют завещанием Петра. Вы также замечаете, как он пишет. Он 
вспоминает моменты общения с Господом Иисусом. Он тоже смотрит вперед. Он знает, 
что скоро умрет. Святой Дух открыл ему это. Завещание, которое он оставляет. Очень 
решительно он помещает обетование Евангелия в центр этого завета. Это тема этого 
письма. Эта тема сегодня является центральной для нашей церкви: Величайшие и 
Драгоценные Обещания Триединого Бога. 
 
Что такое обещание? В Библии есть разные виды. Двумя наиболее важными являются: 
спасения, спасение, и обещание гибели, суда. И то, и другое звучит в Библии. Сначала 
против Израиля. Я думаю о моменте, когда Иисус Навин с народом вошел в землю 
Израиля, после того как Иерихон пал, Господь дает приказ идти прямо в сердце 
обетованной земли. Это противоречит всем ожиданиям и всем стратегиям. Но Бог 
руководит и ведет Свой народ в самое сердце Земли Обетованной. И от всего сердца 
Он показывает, как Бог исполнил Свое обещание. Израиль уже получил землю по 
обетованию. Единственное, что им позволено делать сейчас под Божьим 
руководством, это исполнить это обетование. Но это непросто. Именно Господь 
заставляет людей преклонять колени и молиться. 
В долине Гевала и Гаризима Бог звучит обещание благословения, как Он хочет быть с 
людьми. Как обильно Он благословит людей. Она очень красочно и конкретно описана 
в десятках стихов библейской книги Второзакония. 
В нем Бог фокусируется на семьях, на бизнесе, на браках, на отношениях между Ним и 
людьми, на отношениях между Израилем, с одной стороны, и народами, с другой. 
Каждый раз, когда упоминается слово благословение. Но он стоит или падает при 
одном условии: ты ходишь по Моим заповедям. Что ты любишь меня всей душой, всем 
сердцем, всеми силами, что есть в тебе. Если этого не произойдет, то мы придем к 
обещанию гибели, тогда Бог проклянет народ. И когда вы читаете это обещание 
гибели, вам становится страшно. Не только из-за того, что он говорит, насколько далеко 
простирается это проклятие. Это не только затронет сердце еврейского народа 
Израиля, например, в разрушении храма, места, где Бог обитает среди людей, никто 
ничего и никого не щадит. Даже деревья, растения, животные, поля и виноградники, 
все уничтожено Богом, который осуществляет суд. И Бог сделал это. В какой-то момент 
ведро Божьего терпения закончилось. И даже тогда Он надежен. Он держит Свое 
слово. Обещание спасения, в котором Он заслуживает доверия, и обетование зла, в 
котором Он также заслуживает доверия. Вам тоже повезло, не так ли? Да сбудутся 
Божьи угрозы! Что Господь не делает различия между тобой и другим. Мы жаждем 
справедливости в этом мире, полном несправедливости. Разве мы не молимся 
ежедневно о вмешательстве Бога? Хотите положить конец несправедливости. 
Подумайте о наших украинских гостях, которые, несомненно, молятся об этом. Разве 
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мы не молимся, чтобы Бог вывел на свет скрытую втайне несправедливость? Что 
разоблачают и наказывают публично? 
Это чудо, не правда ли, что Бог честен. Что это иногда дает простор и воздух в вашей 
жизни. Отдать его, как Спасителя, в руки Того, Кто судит. Я сейчас цитирую Петра. 
Обещание, на котором Петр сосредоточивает внимание в своем втором послании, — 
это обетование спасения. Благодати, блаженства. И это то, на чем мы можем 
сосредоточиться сегодня утром и вечером. Петр также очень решительно связывает это 
обетование с Иисусом Христом. Здесь начинается наш текст (стих 4): кем, Им. Это кто? 
Стих 3: Призвавшим нас к славе и добродетели. И если вы посмотрите на стих 2, вы 
увидите имена Бога и Господа Иисуса Христа. Это обещания Бога, данные нам через 
Него, Иисуса Христа, говорит Петр. Это замечательные обещания. Обещания Евангелия. 
Библия делает различие, когда дело доходит до Божьих обетований. Большинство 
Божьих обетований спасения и спасения являются безусловными обетованиями. Я 
думаю об одном из самых прекрасных безусловных обетований Евангелия: 
«Обратитесь ко Мне и будете спасены все концы земли, ибо Я Бог, и нет более». 
Божье безусловное обетование, потому что все концы земли включены в это 
обетование. Это обещание никого не исключает. Так что вы должны сделать это сами, 
не поворачивая лица, так сказано на языке оригинала, на котором написана эта часть, 
на иврите. Он буквально говорит: поверни свое лицо, и ты будешь блаженным. 
Поэтому Бог направляет евангельское слово людям, которые стоят к Нему спиной. Кто 
не смотрит на Иисуса Христа. Он обращается к ним. Ну, мы с тобой никогда бы так не 
поступили. Если ваш ребенок или кто-то, с кем вы конфликтуете, оборачивается, не 
смотрит на вас, вы думаете… ладно, тогда вы не смотрите. Вы хотите поговорить? Тогда 
просто встань ко мне спиной. Но Бог другой. Он относится к таким людям. Поверни 
свое лицо, и ты будешь счастлив. Все народы земли, все языки, все народы, но также и 
все виды людей. Люди из церкви, мирские люди, порядочные люди, плохие люди. 
Молодой, старый, посмотрите на Него. 
 
В Библии также есть условные обетования Евангелия. Например, которые 
предназначены только для еврейского народа, а не для язычников. Обещание, что Бог 
посетит Свой народ. Мы с нетерпением ждем того, как Он славно исполнит это 
обещание и вернет еврейский народ к ногам Аврама, Исаака и Иакова. Павел пишет об 
этом в Послании к Римлянам с 9 по 11: «Так весь Израиль спасется». Условные 
обещания также людям, которые ходят в духовной тьме. Я на мгновение думаю о 
тексте из Исайи. «Кто из вас боится Господа, когда ходит во тьме и не имеет света, да 
уповает на имя Господне и опирается на Бога своего?» Не всякое чадо Божье удержано 
от страданий. Бог специально настраивает это обетование на эту ситуацию, то есть на 
условие, и также хочет славным образом исполнить это обетование. 
Почему я веду тебя туда? Пример: когда я начал преподавать в Свободном 
университете, очень большом здании, я чувствовал себя как кошка на чужом складе. 
Все эти коридоры, двери, комнаты… И все же мне нужно найти дорогу и попасть домой 
в этом здании. Вот как вы должны вернуться домой в Библии. Как можно быстрее 
узнать путь к обетованиям Евангелия. Это знание открывает дверь в сокровищницу 
Царства Небесного. Да, для этого вам нужен Святой Дух. Это правда. Но это не 
освобождает вас от обязанности изучать Библию в тихом месте, размышлять над 
Священными Писаниями. Любой, кто начнет это на этой неделе подготовки, начнет 
слишком поздно. Если все пойдет хорошо, разве это не часть вашей жизни? «Моя 
медитация на Него будет сладкой».  
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Найдите тишину в это беспокойное время. Не нужно говорить мне, что это так сложно 
из-за толпы. Я также знаю, что мы заняты. Но будем искать Бога, прославим Его. Во 
всем, через что мы проходим в жизни, мы должны чувствовать себя как дома в Слове. 
Найдите доступ к конкретным обетованиям Евангелия. 
 
Есть обетования, которые направлены на эту жизнь. Есть обетования, направленные на 
грядущую жизнь. Многие обетования записаны в Библии. Очень конкретно, когда дело 
доходит до Божьей заботы. При Исходе из Египта Бог обещает, что позаботится обо 
всем. В еде, в питье, в одежде, в обуви. И каждый раз, когда что-то идет не так, люди 
восстают против Господа. Что так гневает Господа в данный момент? Потому что люди 
злятся на Бога, Который заранее сказал: «Я позабочусь о тебе». Вы можете 
справедливо злиться, когда кто-то пренебрегает вами или бросает вас. Может быть, 
кто-то что-то проглядел и говорит: «Почему ты не подумал об этом?» Но Израиль 
гневается на Бога, когда Господь ранее сказал: «Я не оставлю тебя, Я не оставлю тебя». 
Нам ничего не нужно. Наша одежда не изношена, даже обувь цела». Бог обеспечивал 
Свою славу в повседневной жизни. Обещания временной жизни. Часто мы замечаем 
только тогда, когда что-то упускаем. Среди нас есть пожилые люди, которые могут 
рассказать о войне. Во времена нужды и бедности преклонялись колени и 
складывались руки, и Богу, особенно Богу Илии, молились о еде и питье. Затем отец 
или мать возложили руки на обетование Слова и сказали Богу: Это Твое собственное 
обетование. 
 
Последнее отличие. В Евангелии есть очень конкретные обетования о сокрушенности 
жизни. «Возложи на Него все свои заботы и беспокойства, Он заботится о тебе». Это не 
означает, что мы должны стремиться к беспокойству и печали, мы оставляем это на 
усмотрение Господа в том, как Он будет держать нас близко к Себе. Но среди нас 
много забот и печалей. Вы обращались с этим к Господу на этой неделе? «Боже, вот 
оно! Тебе даю». Тревога, печаль, боль. Боль бывает не только при внутренней борьбе, 
но и при побоях, порче людей, себя, обстоятельств. Тогда Господь снова говорит: «Дай 
все Мне, все хочу, не держи в себе, все отдай». А если нет, то бросьтесь пред Богом. Он 
заботится о тебе. Хорошо, что об этом также специально молятся в конце молитвы на 
Вечере Господней. «Давайте удобно сядем в нашу промежность». Ты ешь свой крест? 
Крест твоей вдовы? Крест того, что в сердце пусто, один или несколько детей, или нет 
детей, крест скорби за то, что твой ребенок или твои дети сделали в твоей жизни. 
Психический крест, другие вещи, которые могут даже не иметь названия, но они очень 
тяжело переносятся. Вы принимаете их? Нет, оставить позади — это не то, чего 
ожидает от нас Господь. Но мы берем это на себя. Следуйте за нашим Спасителем и 
идите за Ним со своими заботами. Вы наверняка заблудились бы в сокровищницах 
Евангелия. Собираетесь ли вы читать Библию очень сосредоточенно после этой 
проповеди? Иногда мы можем благодарить Бога за то, что нам не нужно применять эти 
обетования к себе, потому что мы избавлены от нужды, стоящей за этим обетованием. 
Но спешу сказать: нет среди нас никого, кто напрасно стучится в Царство Небесное, 
видит, как открывается дверь, и после некоторого колебания слышит, как Кто-то с 
другой стороны говорит: «Увы, для вашего положения мы ничего не обещаем». Напади 
на Бога, кем Он себя называет! Обращайтесь к Нему по Его слову. 
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Второй момент... Большие обещания. 
 
Почему теперь Петр говорит: Величайшие обетования. Конечно, он делает различие 
между самым большим и, возможно, даже самым маленьким. Это из-за контекста, в 
котором Петр пишет это во 2 Петра 1:2+3. Сказано: «Да умножится вам благодать и мир 
через познание Бога и Иисуса, Господа нашего». Ибо Божественная сила Его даровала 
нам все потребное для жизни и благочестия через познание Призвавшего нас славою 
Своею и добродетелью Своею. 
Следовательно, под этим словом «величайший» подпадает «знание». Познание Бога и 
Иисуса Христа, и в тишине мы можем читать Святого Духа после него. Это делает это 
обетование величайшим обетованием. Без познания Бога все другие обетования 
меркнут. Не то, чтобы они не имели значения. С другой стороны. Я думаю об 
обещаниях, которые Господь также дал необращенным людям об обильных 
благословениях. Я думаю об обещании, которое Бог дал царю Ахаву. Сначала Господь 
пришел с обещанием бедствия и суда. И когда Ахав обратился, Господь пришел со 
Своим обещанием спасения. Он отсрочит суд. Ахав не умер бы такой ужасной смертью, 
как предсказал ему Бог с самого начала. И Ахав продолжает свою жизнь с этим 
обещанием. Это обещание не привело Ахава к величайшему обещанию. Что тогда 
обещано? Что Ахав не упал на колени, как сломленный и побежденный человек. Что 
Бог позаботился о нем в этой временной жизни. Насколько больше Бог хочет быть для 
вечной жизни? Ахав прошел мимо. Может быть, вы считаете свой бизнес 
благословением, и, может быть, вы правы. Вы говорите: «Я получил эту работу 
благодаря Молитве Господней». Но вы не уносите свою компанию в могилу. И Бог не 
спрашивает о вашем банковском балансе. Единственный вопрос, который задает 
Господь, это: «Любишь ли ты Меня? Любил ли ты Меня благодаря тем благословениям, 
которые получил от Меня? Не о том, что меня заботило, а о том, кто я? 
Таким образом, знание Бога и Иисуса Христа также является единственным 
требованием для причастного стола. Знаешь ли ты Бога и Христа лично. Было ли 
обетование Евангелия также дано вам лично. Можете ли вы узнать Бога из Его слова и 
Господа Иисуса Христа. Почему Петр сейчас ставит это величайшее на первое место? 
Это много в глазах того, кто знает Бога. Он никогда не будет маленьким или обычным. 
Я надеюсь, что Бог держит нас подальше от людей, которые просто думают, что знают 
Бога, и поэтому идут к причастному столу. Эта благодать стала дешевой. Посмотрите на 
ученика Иисуса Петра. Разве ты не слышишь величайшее в одном слове: Я могу знать 
Его, звучать во всей Его жизни. Является ли это слово величайшим, потому что оно не 
восходит к мгновению той темной ночи? И Петр встал, ругаясь, и вдруг Спаситель 
посмотрел ему прямо в глаза. Петр заплакал и сказал: «Я не знаю его», но глаза Иисуса 
сказали: «Я знаю тебя»! 
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Он оставил комнату наверху разбитой. Не из-за того, что он сделал или сказал, а 
потому, что Иисус не отрекся от него и любил его до конца. Разве это не реквизит за 
причастным столом? Как прекрасно сидеть у ног Спасителя. В этом свете давайте 
молитвенно медитировать и на этой неделе. Что делает его таким замечательным для 
меня сейчас? Почему мне разрешено есть за причастным столом? На фоне 
величайшего задумаемся о порочности бытия нашего, о разрушении жизни нашей и о 
проклятой греховной похоти в сердце нашем, и помолимся Богу об исповедании грехов 
наших. Молитесь о Святом Духе, если Господь не отнимет нас от него, силой, если 
нужно. Да, это больно. Но чтобы познать Бога таким, какой Он есть на самом деле, в 
Его Сыне, Господе Иисусе Христе, вы должны отпустить многое, не так ли? Вы должны 
дать ему возможность расти. Не принимайте это как должное больше. И разве не 
чудесно, когда мы видим перед своими глазами преломление хлеба и возлияние вина, 
как образную проповедь Тела, которое преломил Христос? Разве мы не слышим 
звучащих слов: я умер за тебя, иначе ты должен был бы умереть вечной смертью. Он 
большой. Я, Иисус Христос, единородный Сын Божий, я умер за тебя! 
 
Третий момент... Драгоценные обещания. 
 
Слово «драгоценный» напомнило мне о большом пожаре во время подготовки этой 
проповеди. Все сгорело за полчаса. Каким разрушительным может быть огонь. Вы 
стоите перед выбором, если это еще возможно: что мы будем экономить? Что 
представляет ценность для вас? Что ты берешь с собой? 
Может ноутбук или машина. Вы можете подумать об этой маленькой папке с 
фотографиями. Фотографии ваших предков, вашего ребенка, который умер молодым, 
вашей жены или мужа. Кому-то эти фотографии могут быть не интересны. Но вы видите 
это по-другому. Эти фотографии вам дороги. Вы подключены к нему. Они стали 
недоступны. Это очень важно для вас. Это может ничего не стоить, но это будет дорого 
для вас. 
Петр говорит: теперь это относится и к Евангелию. Дело даже не в цене, которую 
заплатил за это Спаситель. То, что все Его страдания и смерть являются болезненной 
почвой, также отражено в евангельских обетованиях. Нет, это о Самом Христе. «Он стал 
мне дорог», — говорит апостол Петр. 
Все эти обетования могут быть украдены, когда дело доходит до дела, если только я 
смогу сохранить Христа. 
 
Можно вопрос к коммуникантам? Что побудило вас в прошлом участвовать в Вечере 
Господней? Было ли это обещанием прощения грехов? Было ли это обещанием 
освящения? Вы хотите порвать с бетонными грехами в своей жизни? Было ли это 
обещанием нового сердца? Было ли это обещанием грядущей жизни? Или это было о 
Нем. Кто любил или любит меня? Из-за Иисуса Христа? Видите, это предполагает, что 
Он приобрел ценность в вашей жизни. И если все идет хорошо, в вашей жизни тоже 
есть место для этого. Это выражение не всегда уместно. Часто это выражение, 
освобождающее место в вашей жизни для Личности и дела Господа Иисуса Христа, 
сосредоточено только на пути к Иисусу. Но путь, которым Бог приводит людей ко 
Христу, свободен. Обычно существует некоторая форма знания о действительном 
грехе. Это действительно обычный путь Бога.  
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Но если я правильно понимаю Евангелие и пытаюсь «усвоить» слово дорогой, то 
Евангелие ставит слово «место для Бога» в общение с Самим Христом. Тогда создание 
этого места для Бога — непрерывный процесс, вплоть до могилы. Мы не можем 
оставить это. Можно сказать, что это был глубокий и трудный путь, прежде чем мне 
впервые позволили устремить свой взор на Господа Иисуса Христа и увидеть Его 
готовность. Нет, только тогда начинается прокладывание пути для Бога. 
И это иногда идет рука об руку с сокрушенным сердцем и кающимся духом. Мы также 
сможем протестировать его в течение этой подготовительной недели. Что когда мы 
начинаем думать о своих грехах и преступлениях, речь идет не о грехах десяти-
двадцатилетней давности, а о том, что происходит здесь и сейчас. Что Иисус Христос 
должен уступить Себе дорогу. Даже после десяти, двадцати лет жизни и общения с 
Господом это Воскресенье Причастия несравнимо с предыдущими временами. Могу я 
быть очень честным? Вы с нетерпением ждете этого? Не я. Я лучше оглянусь на свой 
прошлый опыт и воспользуюсь им как поводом для занятий, чем сейчас, в июне 2022 
года, размышлять о своих нынешних преступлениях, своих грехах в глазах Бога. 
Но понимаешь ли и теперь, даже после получения благодати, почему так мало 
утешаешься за трапезой? Потому что нет места для драгоценности Христа. Потому что 
ваша любовь к Нему стала тусклой, слабой и поверхностной. Берете ли вы эти 
обетования Евангелия с собой? Обещания Иезекииля 36. 
«Тогда вспомнишь грехи свои и преступления свои и возненавидишь себя. Я делаю это 
не для тебя, а для Моего великого имени». 
Это обетование не стоит особняком, оно является концом всех других обетований, 
которые ему предшествовали. Обещание убрать каменное сердце и заменить его 
сердцем из плоти. Обещание освятить жизнь водой Святого Духа. Обещание 
благословения и процветания. И в конце Господь говорит: «Вспомни Меня». 
Это также часть размышлений о работе Иисуса. У ног Иисуса, когда преломляется хлеб 
и разливается вино, так что драгоценность Христа стала величайшей.  
Аминь. 


